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IJ - ,2 9,,( der Beilagen zu den.Stenographischen Protokollen -----,-. . ~- . .' .. 
des Nationalrates XVII. GesctzgebUl1g~·pcriode ... 

A n fra g e 

der Abgeordneten Vetter 

und Kollegen 

an den Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft 'und V~rkehr 

betreffend StreckenfUhrung fUr den internationalen Zug "Vindobona'" 

und den Schnellzug 278 bzw. 279 

In der betroffenen öffentlichkeit herr~cht derzeit beträchtlidhe ' 
. .' . 

Unruhe Uber angebliche Pläne der Österreichischen Bundesbahnen, 
. , 

die bei den internationalen Schn~llzugsverbindungen Wie~ - Berlin 

von der Franz-Josefs-Bahn auf ein~ ander~ StreckenfUhrung zu ver-
. . 

legen. Die Zielsetzung, die Fianz-Josefs~Bahnattraktiver zti 

gestalten, wUrde durch eine solche Maßnahme ernstlich in Frage, 

gestellt. In den betroffenen Regionen herrscht daher derzeit wed..t

gehend Unklarheit und Unsicherheit Uber die Absichten und Uberdie 

Haltung des Bundesministeriums fUr öffentliche Wirtschaft und Ver~ 

kehr und der österreichischen Bundesbahnen zur Franz-Josefs~Bahn. 
. . 

Sollten die beiden Schnellzugsverbindung~n tatsächlich von de~ 

Franz-Josefs-Bahn auf eine andereStreckenfUhrung verlegt werden, 

wUrde dies eine folgenschwere Abwertung der Franz~Josefs-Bahn und 

der gesamten Region Waldviertel in wirtschaftlicher' und regional-. 

politischer Hinsicht bedeuten. 

Die unterzeichneten Abgeoidneten stellen daheran,denBundes-::-
, . 

'minister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1.) Gibt e~ Uberlegungen, die beiden internationalen Schnellzugs

verbindungen Wien - Berlin von der Franz~Josefs-Bahn auf eine 

andere Streckenfilhrung z~ verlege~? 

2.) Wenn ja, welche GrUnde ~ind fUr diese Uberlegungen maßgeblich? 

3~) Wenn ja zu Frage 1, welche Ersatzl6sungeh sind iilr die Franz~ . 

Josefs-Bahn vorgesehen? 
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